



Un "pro" de la photo



...nous a quittés fin janvier : Denis Coudron, fidèle membre du Caméra Club depuis de longues années a toujours partagé ses compétences de photographe durant sa vie professionnelle et même bien après au Caméra Club d'Annecy. Rapidement passionné par la vidéo, il a également su faire bénéficier les adhérents réalisateurs du CCA de ses connaissances pour l'audiovisuel. Denis restera dans la mémoire de chacun un conseiller précieux aussi compétent que crédible.

L'Assemblée Générale...



L'efficacité et la convivialité sont compatibles au CCA ! Après le rapport moral du président, le rapport financier, le rappel des toujours nombreuses activités du club, l'évocation des perspectives 2025, les votes et autres sujets incontournables ont précédé le repas canadien qui a prolongé dans la bonne humeur cette soirée d'Assemblée Générale à l'Espace Yvette Martinet.



Captation à l'EHPAD



Sollicités par une Association culturelle et un EHPAD de Seynod, trois cadres du CCA, conduits par Ch. Pavy ont réalisé la captation d'un spectacle inter générationnel... les acteurs du jour étaient dirigés par Claire Lestien, metteuse en scène. Après montage, le spectacle ainsi qu'un "making off" de sa création ont été projetés et applaudis au Théâtre de l'Échange.



Ateliers du CCA !



Les projections de films du deuxième et quatrième jeudis de chaque mois au Théâtre de l'Échange se poursuivent toujours à bon rythme puisque 28 films en un peu plus de trois mois ont déjà pu être appréciés par les spectateurs fidèles ou de passage (Entrées toujours gratuites). Et les différents niveaux des Ateliers Vidéo Cinéma techniques sont toujours très appréciés par les réalisateurs actuels tout comme par les nouveaux adhérents.

Le CCA récompensé !



Aldo Vagnotti, David Liégeois et le président de la FFCV

C'est à Voreppe qu'ont été attribuées ce dimanche 6 avril les récompenses des 77e Rencontres Régionales Cinéma Vidéo. Les festivaliers et le jury ont pu applaudir au total une quarantaine de films. -C'est le film d'Aldo Vagnotti et de David Liégeois "L'espoir fait vivre" qui a remporté le PRIX DE L'ANIMATION. Ce film est également sélectionné pour participer au Concours national 2025 qui aura lieu à Soulac-sur-Mer.



-Claude Marcellin, récompensé de nombreuses fois pour ses films "montagnards" entre autres, a reçu cette fois le prix du PATRIMOINE GÉNÉRATIONNEL pour son film "Si la Gittaz m'était contée". Félicitations encore à tous ces primés !



Alain Ripeau, Claude Marcellin, Danièle Callén, Ch. Pavy



Le dimanche matin, les réalisateurs ont été invités à parler de leur film et ont pu répondre aux questions des festivaliers.

Les spectateurs ont également applaudi les films sélectionnés par le CCA, "Cap latitude Norvège nature" de Jean-François Vulliez, "Mission Stella" de Georges Carron, "Un Provençal de 2000 ans" de Gilles Decoux, "Le roi des Abysses" de Evan Brunet, "Après la tempête" de Jean-Pierre Richard. Bravo à nos réalisateurs qui n'ont pas démerité...